
（別紙様式）

さつま町立山崎小学校 第２回学校運営協議会報告

１ 開催日時 ８月２３日（水）１９：００～２０：００

２ 開催場所 さつま町立山崎小学校 体育館

３ 出席者（敬称略）

永福 尚 山内 康信 松尾 裕樹

森園 真也 木原 実久 川畑 直子

４ 協議事項 （主な質問・意見・決定事項等を協議事項ごとに簡潔にまとめる。）

（１）学校運営について

ア １学期の学校評価について説明。

意：子供たちや保護者，先生方の評価を数値化し比較してあるのでとても

分かりやすい。

意：学童の子供たちの言葉遣いもとても悪い。

特に評価の低かった項目を２学期は重点的に取り組んでいく。

・元気なあいさつ，相手の気持ちを考えた言葉遣いができるようにさせる。

（語先後礼の挨拶）

・相手の目を見て話をしっかり聞き，自分の思いをしっかり伝えられる態

度の育成を図る。

イ 学力検査（全国学力学習状況調査及びＮＲＴの結果）について説明。

・昨年度の結果と比較すると改善が見られた。

・記述式の問題等を苦手としている。

・いくつかの条件を落とさず記述ができるよう，過去問等を活用しながら

今後も取組を進めていく。

・ 複式での学習の中で子供たちがより主体的に学習に取り組んでいける

ように授業改善を図っていきたい。また，子供たちが互いに学び合い，

高め合っていけるような指導を大切にしていきたい。

（２）今後の運動会の時期や在り方について

ア これまでの９月実施ではなく，熱中症リスクの少ない５月開催を検討し

てはどうか。

意：１年生は５月開催で対応できるのか課題である。

意：５月実施だと地域は行事的に厳しい部分もある。

意：９月実施であれば午前中開催でよい。

意：今後は小学校だけの実施でよいのではという意見もある。

意：小学校の意向を第１にしながら検討していく方向が望ましい。

頂いた意見を参考にしながら来年度に向けて学校でも協議し検討していき

たい。


